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Entrevista / Sergio Barrera (Diputado – MC) 

 

 “Por fin se hizo una reunión que llevábamos esperando mucho tiempo. Sí fue en el campo militar, 

hubiéramos preferido claro, que hubiera sido en la casa de los ciudadanos que es la Cámara de 

Diputados, pero bueno, creo que es un primer paso importante porque lo que necesitamos generar es 

diálogo y en este caso pues fue un diálogo bastante extenso porque la reunión duro poco más de 5 horas. 

Entonces sí pudimos platicar y adentrar un poco en los temas sobre todo que nos preocupaban como la 

filtración de Guacamaya, como todo lo que se está realizando en cuanto a las obras prioritarias del 

Presidente”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1PC7nw9SJzUWLUfDTDBhSvQZdUJ_btO4w/view  

https://drive.google.com/file/d/1PC7nw9SJzUWLUfDTDBhSvQZdUJ_btO4w/view

